
 
Compte-rendu de la 113e réunion publique du Conseil d’éducation 

tenue le lundi 3 octobre 2011, 
de 19h à 20h15, à l’école Le Tremplin, à Tracadie-Sheila 

 
 

 
PRÉSENCES  ABSENCES
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MEMBRES DU CONSEIL D'ÉDUCATION 

oiron 

on 

cque 
dson-Chiasson 

Roger Boudreau 
Annie Chiasson-D
Line Collin   
Lucille Doir
Julie Haché 
Gilmond Laro
Anne-Marie Richar
Gérard Robichaud 

  
 
Gilles Gagné (abs. motivée) 

Marcel Basque (abs. motivée) 

Marc-Alphonse Leclair (abs. motivée)  
Odette Robichaud (abs. motivée) 
 

PERSONNEL DU DISTRICT 9      
le Solange Haché, directrice généra  

 
PUBLIC     

s du public   
 

(9 ) membre
 

 
1. OUVERTURE DE LA RÉUNION PUBLIQUE 

e la réunion à 19h00 et souhaite la 

ÉRIFICATION DU QUORUM ET DES ABSENCES 
ère)s ont motivé leur absence.   

ECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

Le président, monsieur Gérard Robichaud, ouvr
bienvenue à tous.   
 

2. V
Huit (8) membres sont présents,  quatre (4) conseiller(
 

3. L 
03-10-604  Proposé par Gilmond Larocque, app
r
 
        Propositi
 

 

4. PRÉSENTATION – École Le Tremplin 

uyé de Roger Boudreau, il est 
ésolu que l’ordre du jour soit accepté tel que présenté. 

on adoptée à l’unanimité 

Monsieur Cedric McGrath  présente son école avec sa mission et sa vision.  Pour la 3e 
ojet sur l’approche orientante.  Depuis la 

ce 
ues 

année consécutive, l’école participe au pr
formation reliée à la Trousse du Passeur culturel, beaucoup de projets sont mis en pla
pour favoriser l’identité des élèves.  L’école Le Tremplin a des pratiques pédagogiq
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.    

EPTEMBRE 2011 

axées sur la manipulation et l’utilisation des technologies.  L’an dernier, tous les élèves 
ont participé à l’expo-sciences.  Une vie étudiante active et une importance particulière
accordée à contrer l’intimidation complètent les projets prioritaires de l’école. 
 
Les conseillers n’ont que des éloges envers la présentation de monsieur McGrath
 

5. LECTURE ET ADOPTION DU COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU 12 
S 
03-10-605 Proposé par Roger Boudreau et appuyé de Annie Chiasson-Do
résolu que le compte
pr
         Proposition adoptée à l’unanimité 
 

6. SUIVI DÉC
Tous les suivis se retrouvent dans l’ordre du jour.     
 

iron, il est 
-rendu de la réunion du 12 septembre 2011 soit accepté tel que 

ésenté. 

OULANT DU PROCÈS-VERBAL DU 12 SEPTEMBRE 2011 

cellence en enseignement sera 
emis à monsieur Gilles Paulin, enseignant au Centre La Fontaine, le 5 novembre 2011. .   

e-

e rapport a été remis aux membres au préalable   
rs n’ont aucune question.   

cé sur le portail du Conseil d’éducation.   

nement 
 fait le 

pport.  Le comité s’est penché sur la parole au public, l’auto-évaluation du CÉD et la 
ouverne. 

.4  Rapport de l’élève-conseillère, Lucille Doiron 
cille fait rapport des discussions tenues avec des élèves de l’école Louis-Mailloux et 
it part des préoccupations de ceux-ci.   

7. CORRESPONDANCE 
7.1  Lettre du Ministre Carr annonçant que le prix d’ex
r
 
7.2  Invitation pour participer au  Congrès Atlantique 2011 qui se tient à Gander (Terr
Neure-et-Labrador) du 17 au 19 novembre 2011 - À titre d’information seulement.   
 

8. RAPPORTS 
8.1  Rapport de la directrice générale par intérim 
L
Les conseille
  
8.2  Rapport du président du CÉD 
Le rapport du président est remis et pla
 
8.3  Rapport du comité de Fonction
Le comité s’est réuni le 22 septembre dernier.   Madame Annie Chiasson-Doiron en
ra
vérification de la politique 2.1 - Structure de g
 
 
 
8
Lu
fa
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e la 

 de travail du CÉD 
e plan de travail est accepté par le Conseil tel que révisé le 27 septembre dernier. 

tobre (au bureau du District scolaire).    Monsieur Gérard fera la session pour la région 

 
0.1  Politique 2.1 – Style de gouvernance 

 
Le président remercie la conseillère-élève et lui demande de fournir un rapport du 
colloque provincial auquel elle assistera. 
 
La direction générale apprécie le rapport, mais aimerait avoir le résultat au niveau d
Péninsule acadienne.  
 

9. PLANIFICATION DES ACTIVITÉS DU CÉD – Année scolaire 2011-2012 
9.1  Révision du plan
L
 
9.2  Formation aux membres des CPAÉ 
Une formation sera donnée aux membres des CPAÉ les 13 (à l’école La Rivière) et 18 
oc
de Néguac.   
 
 

10. POLITIQUES
1
 
03-10-606 Pr
résolu que le Conseil accepte la politique 2.1
m
         Proposition adoptée à l’unanimit
 
 

11. BUDGETS 
1
L

oposé par Annie Chiasson-Doiron et appuyé de Line Collin, il est 
- Style de gouvernance sans aucune 

odification.   
é 

1.1  Rapport financier au 31 août 2011 et prévisions budgétaires 
a directrice générale présente la révision du rapport financier et les dépenses réelles au 

1 tout en expliquant les défis rencontrés.  

get alloué au Conseil d’éducation 
ui représente un solde de 37 203$  en date du 21 septembre 2011. 

du Contrôleur, ce 
oint sera à l’ordre du jour de la prochaine réunion.   

31 août 201
 
11.2  Budget du Conseil d’éducation 2011-2012 
La directrice générale présente une mise à jour du bud
q
 
11.3  État des vérifications 
Le rapport n’ayant pas encore été remis officiellement par le bureau 
p
 
11.4  Cotisation FNCSF 
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3-10-6070   Proposé par Line Collin et appuyé de Roger Boudreau, il est résolu que 
epte que la cotisation annuelle à la FNCSF soit augmentée à 

8,59%, soit 750$ par district scolaire + 0,55$ / élève, et répartie de la façon 

$ / élève. 

ion adoptée à l’unanimité 

12. AFFA
12.1  Autobus (2 cas particuliers) 
Le CÉD maintient sa position pour l’arrêt demandé au 585, rue Pinet.  Pour ce qui est du 

one, le comité de fonctionnement discutera ce point à leur 
ionnement.  

0-03-608

le Conseil d’éducation acc
1
suivante pour les trois prochaines années :   
 

• 2012-2013 – Ajout de 150$ + 0.15$ / élève; 
• 2013-2014 – Ajout de 150$ + 0.15$ / élève; 
• 2014-2015 – Ajout de 100$ _ 0.05

 
       Proposit
 
 

IRES NOUVELLES 

2e cas, pour un élève hors z
prochaine réunion du comité de fonct
 
12.2  Projet immobilisation de la polyvalente Louis-Mailloux 
 
1  Proposé par  Gilmond Larocque, appuyé de Roger Boudreau, il est résolu 

réitérant la demande de 
ojet d’immobilisation estimée à près de 3M$ pour la polyvalente Louis-Mailloux.  

2.3  Choix du nom d’une salle à l’école Sr-St-Alexandre 

de faire parvenir à monsieur Ron White une lettre officielle 
pr
 
         Proposition adoptée à l’unanimité 
 
1 
10-03-609 Proposé par Gilmond Larocque  et appuyé de Line Collin, il est résolu 
que la salle multisensorielle de l’école Sr-St-Alexandre porte le nom de « Salle 
multisensorielle Docteur Bertin-Lacroix ».   
 
 
12.4  Rencontre avec les municipalités 
Des rencontres avec les élus des municipalités s
au cours de l’année scolaire 2011-2012.  
 
 
 

13. INFORMATIONS DIVERSES  (Diverse
s
 

        Proposition adoptée à l’unanimité 

eront prévues au plan de travail du CÉD 

s publications parues depuis le mois de 
eptembre)  
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eau félicite monsieur McGrath pour sa belle présentation sur l’école. 
  Line Collin dit avoir des questions de la part des parents :  Est-ce que la direction gère 

se.  

e Tremplin, elle dit avoir été témoin de la belle implication des 

rguson – se demande quand le Conseil va pouvoir présenter le budget 
éficitaire.   

res seront 

a direction générale lui demande de discuter de sa préoccupation avec la direction de 

’éducation aurait promis qu’il y aurait transport pour les élèves transférés de 
’Amitié vers La Villa des Amis.   

re.   

EIL D’ÉDUCATION 

éunions selon Carver, monsieur Marcel Basque, se dit satisfaite du déroulement de la 
litique. 

.  

 du Conseil 

14. QUESTIONS DES MEMBRES DU CONSEIL D’ÉDUCATION 
-  Roger Boudr
-
un budget pour le papier et le matériel en salle de classe? 
- Gilmond Larocque félicite M. McGrath pour les actions relatives à la langue françai
Il félicite également l’élève-conseillère Lucille Doiron pour ses 2 chants présentés au 
Congrès de la SERFNB 
-Annie Chiasson-Doiron félicite Monsieur McGrath 
-Lucille Doiron veut  aussi féliciter M. McGrath, et elle dit qu’ayant venu faire des 
présentations à l’école L
élèves.  
 

15. PAROLE AU PUBLIC ET/OU CORRESPONDANCE REÇUE DU PUBLIC 
Daniel Fe
d
Le président répond que le budget présenté est équilibré et que des mesu
prises si les prévisions devaient s’avérer autre. On ne prévoit pas de déficit. 
 
Un parent de l’école Louis-Mailloux est préoccupée par le nouveau programme 
SPIRALE qui comporte seulement 4 évaluations. 
L
l’école.  
 
Sylvie Lacasse -  Elle réitère sa demande pour un arrêt d’autobus.   Selon elle, le 
Conseil d
L
Le président lui demande de patienter jusqu’à la réception de la réponse du Minist
 

16. AUTO-ÉVALUATION DU CONS
Madame Annie Chiasson-Doiron, en l’absence du responsable de l’évaluation des 
r
réunion qui, selon elle, a respecté la gouvernance par po
 

17. LEVÉE DE LA RÉUNION 
La levée de réunion est demandée par Gilmond Larocque, à 20h15
 

 

_________________________  ____________________________  
Gérard Robichaud, président   Solange Haché, secrétaire


